

En vue de la fermeture de la porte de la grâce

VRP 365.3 (YRP 365.3) :

“Parce que tu as gardé la parole de ma patience, moi-même je te garderai de l'heure de la tentation qui doit venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre.” Apocalypse 3:10. Ce texte des Ecritures évoque l'heure de la tentation qui doit éprouver les habitants de la terre. C'est cette heure éprouvante dans laquelle nous vivons désormais. VRP 365.3

CL 282.5-6 (CCh 349.2-4) :

Lorsque l'instruction du jugement sera terminée, la destinée de chacun sera décidée soit pour la vie, soit pour la mort. Le temps de grâce prendra fin un peu avant l'apparition de notre Seigneur sur les nuées du ciel. Dans une allusion à ce temps-là, il nous est dit dans l'Apocalypse: “Que celui qui est injuste, soit encore injuste; que celui qui est souillé, se souille encore; que celui qui est juste, devienne plus juste encore; et que celui qui est saint, se sanctifie encore davantage. Or, voici, Je viens bientôt, et J'ai mon salaire avec Moi, pour rendre à chacun selon que ses œuvres auront été.” Apocalypse 22:11, 12. CL 282.5

Justes et méchants seront encore sur la terre dans leur état mortel. Dans l'ignorance des décisions finales et irrévocables qui auront été prises dans le sanctuaire céleste, on plantera, on bâtira, on mangera et on boira. C'est silencieuse, inattendue et inaperçue, comme le voleur dans la nuit, que viendra l'heure décisive marquant la destinée de tout homme, l'heure où l'offre de la miséricorde sera retirée aux coupables. CL 282.6

MG 391.1-5 (MH 454.2-6) :

Nous n'avons pas un instant à perdre. Nul ne sait quand le temps de grâce prendra fin pour nous. Les plus privilégiés n'ont, en somme, qu'un temps très court à passer ici-bas, avant d'être fauchés par la mort. Nous ne savons pas quand nous devrons nous séparer du monde et de tous ses intérêts. L'éternité est devant nous. Le voile qui nous en sépare est prêt à être écarté. Quelques courtes années encore, et pour les vivants retenteront ces paroles : MG 391.1

“Que celui qui est injuste, soit encore injuste; ... que celui qui est juste, devienne plus juste encore; et que celui qui est saint, se sanctifie encore davantage.” Apocalypse 22:11. MG 391.2

Sommes-nous prêts ? Nous sommes-nous familiarisés avec Dieu, le Maître du ciel, le suprême Législateur, et avec Christ qu'il a envoyé dans le monde pour le représenter ? Notre vie terminée, pourrons-nous dire comme Jésus, notre modèle : MG 391.3

“Je t'ai glorifié sur la terre, J'ai achevé l'ouvrage que Tu m'avais donnée à faire. ... J'ai manifesté Ton nom.” Jean 17:4-6. MG 391.4

Les anges de Dieu s'efforcent de nous arracher aux choses de la terre et à nous-mêmes. Ne les laissez pas travailler en vain. MG 391.5

U. Smith, DAR 319.2 :

Dans ce verset, un temps précis nous est indiqué, non pas un temps révélé par des noms ou des chiffres qui préciseraient une année, un mois ou un jour particulier, mais un temps déterminé par la survenance d'un certain événement auquel il est lié. "En ce temps-là". Quel temps ? — Le temps auquel nous a amené le dernier verset du chapitre précédent, — le temps où le roi du nord dressera les tentes de son palais sur la montagne glorieuse et sainte, ou, en d'autres termes, le temps où le Turc, chassé d'Europe, s'empressera d'établir à Jérusalem le siège temporaire de son gouvernement. [...] Ce mouvement de la part de la Turquie est le signal de l'élévation de Michaël, c'est-à-dire qu'il marque cet événement comme celui qui vient immédiatement après.

PP 73.2 (PP 98.2) :

La miséricorde divine cessa de plaider pour une race coupable. Les bêtes des champs et les oiseaux du ciel ayant trouvé un lieu de refuge, Noé et sa famille entrèrent dans l'arche. "Et l'Éternel ferma l'arche sur lui." On vit un éclair; une nuée éblouissante descendit du ciel et se tint devant l'entrée de l'arche. La porte, si massive que les hommes de l'intérieur n'auraient pu la fermer, fut déplacé par des mains invisibles, et roula lentement sur ses gonds. Ainsi, tandis que Noé était à l'abri, les contempteurs de la grâce divine restaient sans protection. Cette porte était scellée par Dieu, qui seul pouvait la rouvrir. Ainsi sera fermée la porte de la miséricorde, lorsque Jésus, avant Son retour sur les nuées du ciel, cessera Son intercession en faveur des coupables. Alors la grâce divine ne freinait plus les méchants, ils seront livrés à la merci de Satan. Aussi se proposeront-ils d'exterminer le peuple de Dieu. Mais, de même que Noé était enfermé dans l'arche, les justes seront protégés par la puissance divine. PP 73.2

ISCE 64.2-3 (ChS 51.2-3) :

La crise s'avance inexorablement vers nous. Le soleil luit dans le ciel, fidèle à son rôle, et les cieux racontent toujours la gloire de Dieu. Les hommes continuent à manger et à boire, à planter et à construire, à se marier et à donner en mariage. Les marchands continuent à acheter et à vendre. Les hommes continuent à se quereller, avides d'occuper les premières places. Ceux qui recherchent les plaisirs continuent à courir les théâtres, les champs de course, les salles de jeux. L'excitation fébrile prévaut, alors que le temps de grâce va prendre fin et que le dernier cas est sur le point d'être décidé pour l'éternité. Satan voit qu'il n'a que peu de temps. Il utilise au maximum tous ses agents pour que les hommes soient trompés, illusionnés, accaparés et grisés jusqu'à ce que le temps de grâce prenne fin, et que la porte de la miséricorde se ferme pour toujours. ISCE 64.2

La transgression a presque atteint ses limites. La confusion règne sur le monde, et une grande terreur viendra bientôt frapper les êtres humains. La fin est imminente. Ceux qui

connaissent la vérité devraient se préparer en vue de ce qui va bientôt fondre sur le monde comme une accablante surprise. ISCE 64.3

PE 64.1-2 (EW 64.1-2) :

Dans une vision qui me fut donnée le 27 juin 1850, l'ange qui m'accompagnait me dit : "Le temps est presque fini. Reflêtez-vous l'image de Jésus comme vous le devriez ?" Puis mon attention fut ramenée à la terre, et je vis que ceux qui venaient d'embrasser le message du troisième ange étaient loin d'être prêts. L'ange dit : "Préparez-vous, préparez-vous, préparez-vous ! Vous devez mourir au monde comme vous ne l'avez jamais fait." Je vis qu'il restait encore une grande œuvre à faire pour eux, et peu de temps pour la faire. PE 64.1

Ensuite je vis que les sept dernières plaies seront bientôt versées sur ceux qui sont sans abri, et cependant le monde n'en faisait pas plus de cas que s'il s'agissait de quelques gouttes d'eau. PE 64.2

3T 469.1 ; 471.1 :

Satan est le plus actif là où il y a le plus d'efforts déployés pour faire avancer la vérité et sauver les âmes. Il comprend la nature humaine et il ne laissera pas ces hommes tranquilles s'il y a la moindre chance qu'ils ressemblent davantage à Christ et qu'ils deviennent des ouvriers plus utiles à la cause de Dieu. Satan élabore ses plans afin de faire peser ses tentations sur les hommes mêmes à qui Dieu a indiqué qu'il accepterait leur participation dans Son œuvre. Satan cherche à savoir comment il peut le mieux combattre et faire échouer les desseins de Dieu. Il connaît les points faibles et les points forts du caractère des hommes. Et d'une manière subtile, il travaille avec toute la séduction de l'injustice pour contrecarrer les desseins de Dieu en s'attaquant aux points faibles de leur caractère ; et lorsque cela est fait, la voie est préparée pour qu'il puisse attaquer et vaincre leurs points forts. Il prend le contrôle de l'esprit et aveugle l'intelligence ; il conduit les hommes qui sont déconcertés et vaincus par ses artifices à se fier à eux-mêmes et à se suffire à eux-mêmes au moment même où leur force morale est la plus faible. Ils se séduisent eux-mêmes et se croient en bonne santé spirituelle.

Dans l'avancement de l'œuvre de Dieu, ce qui peut être dit en vérité de certains individus à un moment donné peut ne pas être affirmé à leur sujet à un autre moment. La raison en est qu'un certain mois, ils ont pu se tenir dans l'innocence, se montrant sous leur meilleur jour, tandis que le mois suivant ne fut guère trop court pour qu'ils soient vaincus par les ruses de Satan et que, par leur confiance en eux-mêmes, ils tombent dans de graves péchés et se rendent eux-mêmes inaptes à l'œuvre de Dieu.

5T 485.3 (+486.1) :

Le Seigneur a agi parmi vous, mais Satan s'est aussi immiscé pour susciter le fanatisme. Il y a aussi d'autres maux à éviter. Certains courent le risque de se satisfaire des aperçus qu'ils ont eus de la lumière et de l'amour de Dieu, et ainsi de cesser d'avancer. Ils n'ont pas maintenu une attitude de vigilance et de prières. Au moment même où l'on

s'exclame : "C'est ici le temple de l'Éternel, le temple de l'Éternel, le temple de l'Éternel !", les tentations arrivent et les ténèbres enveloppent l'âme : la mondanité, l'égoïsme et la propre gloire. Il est nécessaire que le Seigneur Lui-même communique Ses propres idées à l'âme. Quelle idée, qu'au lieu de nos pauvres idées et de nos plans terrestres étroits, le Seigneur nous communique Ses propres idées, Sa propre pensée, noble, large, profonde, nous orientant toujours vers le ciel !

C'est là que réside votre danger, celui de ne pas avancer "vers le but, pour le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ". Le Seigneur vous a-t-Il donné la lumière ? Alors vous êtes responsable de cette lumière, non seulement pendant que ses rayons brillent sur vous, mais aussi pour tout ce qu'elle vous a révélé par le passé. Vous devez remettre chaque jour votre volonté à Dieu ; vous devez marcher dans la lumière et vous attendre à en recevoir davantage ; car la lumière du cher Sauveur doit briller en rayons plus clairs et plus distincts au milieu des ténèbres morales, augmentant de plus en plus en luminosité jusqu'au jour parfait.

VRP 365.3-4 (YRP 365.3-4) :

"Parce que tu as gardé la parole de ma patience, moi-même je te garderai de l'heure de la tentation qui doit venir sur le monde entier, pour éprouver les habitants de la terre." Apocalypse 3:10. Ce texte des Ecritures évoque l'heure de la tentation qui doit éprouver les habitants de la terre. C'est cette heure éprouvante dans laquelle nous vivons désormais. Personne ne peut échapper au conflit. Si vous ne cherchez pas à redresser certains des défauts de votre caractère, soyez certains que l'ennemi en prendra avantage; car il ne cesse de veiller, cherchant à détruire la foi de chacun. VRP 365.3

Pour remporter la victoire chaque fois que l'ennemi nous harcèle, nous devons nous saisir d'une puissance qui nous est extérieure et qui nous dépasse. Nous devons maintenir un lien vivant et constant avec Christ, qui a le pouvoir de donner la victoire à toute âme qui maintient une attitude de foi et d'humilité. Si nous ne comptons que sur nous-mêmes, et pensons agir comme bon nous semble, tout en espérant nous retrouver du bon côté à la fin, nous commettons une terrible erreur. Comme ceux qui espèrent recevoir la récompense des vainqueurs, nous devons aller de l'avant dans le combat chrétien, même si nous rencontrons de l'opposition à chaque instant. VRP 365.4

MC1 146.1-3 (1SM 125.3-126.2) :

Nous ne devons pas rester pas plus longtemps sur un terrain enchanté. La fin du temps de grâce approche à grands pas. Que chacun se demande : Dans quelle condition est-ce que je me trouve devant Dieu ? Nous ignorons si nos noms ne doivent pas apparaître bientôt sur les lèvres de Christ pour qu'une décision finale soit prise à notre sujet. Oh, quelle sera cette décision ? Serons-nous comptés parmi les justes ou dénombrés parmi les méchants ? MC1 146.1

Que l'Eglise se lève et se repente devant Dieu de ses infidélités. Que les sentinelles se réveillent et fassent clairement retentir le son de leurs trompettes. Il faut donner un avertissement précis. Dieu donne cet ordre à Ses serviteurs : "Crie à plein gosier, ne te

retiens pas, élève ta voix comme une trompette, et annonce à mon peuple ses iniquités, à la maison de Jacob ses péchés !" Ésaïe 58:1. Il faut fixer l'attention des auditeurs ; si-non tout effort reste vain ; même si un ange du ciel venait leur parler, ses paroles n'auraient pas plus d'effet que si elles étaient prononcées à l'oreille d'un mort. MC1 146.2

L'Eglise doit se mettre au travail. L'Esprit ne viendra que si elle lui prépare la voie. On doit sonder son cœur avec soin. On doit persévérer dans la prière, d'un commun accord, et s'emparer des promesses divines par la foi. Il ne s'agit pas de couvrir son corps de sacs, comme on le faisait autrefois, mais de s'humilier profondément. Nous n'avons pas le moindre motif de nous féliciter et d'être satisfaits et vains. Nous devrions nous humilier sous la main puissante de Dieu. Il viendra réconforter et bénir ceux qui le cherchent en toute sincérité. MC1 146.3